

授業参観・PTA総会・学級懇談会お世話になりました

先週金曜日は今年度第1回の授業参観及びPTA総会・学級懇談会が行われ、多くの保護者の皆様にお集まりいただきました。

授業参観では、昨年同様理科の実験の様子を参観していただきました。様々な水溶液の性質を調べる実験でしたが、各班とも安全に気をつけて的確に実験を行うことができました。昨年よりも手際よく進める様子を参観していただけたと思います。

PTA総会では今年度のPTA活動について審議していただき、すべて承認されました。昨年度と同様に、感染症による活動の制限などが予想されますが、できる範囲でのご協力をお願いしたいと思います。

最後の学級懇談会では、今年度の3年生の取り組みについて説明していただきました。3年生は何といっても進路実現が一番大きな取り組みになります。一人一人が目標とする進路を実現できるように最大限の支援をしていきたいと思っています。そのためのご協力をよろしくお願いいたします。何かご質問や確認したいことなどがありましたら、いつでも担任にご連絡ください。

お忙しい中、お集まりいただきありがとうございました。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。



これからの総合の進め方

最初の計画では今週26日から28日までが修学旅行でしたが、感染症拡大のために7月に変更しました。そのため、4月の総合は計画通りであれば修学旅行の計画やまとめを行っていましたが、だいぶ変更になっています。

これからの総合学習の時間ですが、まずは6月に行われる聴覚支援学校との交流の準備を進めていきます。聴覚支援学校との交流は、片平中学校の3年生が毎年行っている大切な行事で、お互いのコミュニケーション能力を高めるといった目的があります。どんな活動をするか、どのようにコミュニケーションをとるかなどを計画していきます。

同時に、6月に行われる高校説明会の準備を進めていきます。今年度は「郡山高校」「郡山東高校」「尚志高校」「郡山女子大学附属高校」「郡山北工業高校」「郡山商業高校」の6校の説明を聞く予定です。それぞれの高校について、理解が進むように準備をしていきます。

そして、7月の修学旅行の準備も少しずつ進めていきます。見学場所はほぼ決定していますので、その場所についての学習を進めていきます。ただ見るのではなく、より深く見学できるように準備を進めていきたいと思っています。

忙しい1学期になりますが、計画的に進めていきたいと思っています。

週末からのゴールデンウィークの過ごし方

連休が明日から始まります。部活動や学習計画を考えながら、安全で充実したものにしてください。